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第７４７回むつ市教育委員会 会議録 

１ 開会及び閉

会に関する

事項 

令和４年１２月２３日（金） １３：００ ～ １３：３０ 
むつ市本庁舎 第４会議室 

２ 出席委員及

び欠席委員

の氏名 

【出席】 教 育 長  阿 部 謙 一 

委   員  田 中 志 昌 

委   員  納 谷 順 子 
 委   員  黒 木 和 之 

     委   員  長 岡 俊 成 

３ 説明のため

に出席した

者の職及び

氏名 

教育部長 伊藤 大治郎      総務課長 工藤 大介       
副理事学校教育課長 祐川 達也  副理事図書館長 櫻井 忍 
地域文化・スポーツクラブ設立準備室長  畑山 勝     中央公民館館長補佐 吉田 浩彦 
大畑公民館長 二本栁 茂      脇野沢公民館総括主幹 高松 英浩   
学校教育課総括主幹 佐藤 充 
 
【事務局】 
総務課主幹 渡部和美 総務課主任 関 元徳 

４ 委員又は教

育長等の報

告 

なし 

５ 議題及び議

事に関する

事項 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

学校教育課長 
学校教育課総括

主幹 

 
 
 
 
 それでは、ただいまから第７４７回むつ市教育委員会を開会いたします。 
 会議録の署名についてですが、今回は田中委員にお願いしたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。 
本日は、報告が２件となっております。それでは、早速議事に入りたいと思い

ます。 
 
●事務局からの報告事項 

１．「むつ市学校教育プランの策定について」（学校教育課） 

 
 まずは、報告第１号 むつ市学校教育プランの策定について事務局から説明を

お願いします。 
 
（資料説明） 
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教育長 
 
 

黒木委員 
 
 

学校教育課長 
 
 

黒木委員 
 

学校教育課長 
 

黒木委員 
 

学校教育課長 
 

黒木委員 
 
 

教育長 
 
 
 

教育長 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 

田中委員 
 
 

総務課長 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆様からご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 
 
学校教育プランは、教育大綱における小中学校教育部分における細則という捉

え方でいいでしょうか。 
 
教育大綱における６つの重点項目のうち４つが学校教育に関することですの

で、学校現場において取り組む部分について具体的にしたものになります。 
 
教育プランは誰から誰に出されたものでしょうか。 
 
教育委員会から、各学校へ示したものになります。 
 
市のホームページには載っているのでしょうか。 
 
掲載しています。 
 
一般に示すものであれば、文書ではなく、もう少しわかりやすい形でまとめて

いただければと思います。 
 
その他、委員の皆様から何かございませんか。 
 

（なし。） 
 
それでは、本件については以上といたします。 
 

２．「新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について」 

 
次に、報告第２号 新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う対応について事

務局から説明をお願いします。 
 

（資料説明） 
 
ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆様からご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 
 

 感染状況における学校間格差は生じているのでしょうか。また、トータルの感

染者数等は把握しているのでしょうか。 
 
 先月においては一部地域に設置している学校において感染者が多くみられま
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教育長 
 

長岡委員 
 
 

総務課長 
 
 
 
 
 
 

長岡委員 
 
 

図書館長 
 
 
 

教育長 
 

総務課主任 
 

教育長 

したが、現在においては各学校共に均等に感染者がみられる状況にあります。 
 総感染者数は、概算ですが、４，０００名の児童生徒に対して４月１日から現

在までに１，７００名程度は感染した状況となっております。 
 
●その他 

 

 その他、委員の皆様からご意見ございませんか。 
 
 正津川地区において統合に係る保護者説明会があったことは把握しています

が、その場においてどのような意見が出たのかをお聞かせください。 
 
 統合に係る直接の反対意見はなかったように感じています。説明会後に実施し

たアンケートにおいては７世帯が賛成、１世帯が反対という結果でした。 
 反対意見については、統合後のジャージ購入等に係る部分が懸念される、なか

よし会の受け入れ態勢等が不安であるという部分が根底にあるようです。 
 それらの部分については今後対応していくことが可能である部分であること

から、現在学校等関係各所と調整を図っています。 
 
 受験シーズンに突入していると思いますが、図書館での自習環境についてはど

のようになっているのでしょうか。 
 
 閲覧机を用いて自由に勉強してもらえるように対応しています。ただし、１月

１６日から３１日までに関しては、休館であるため原則使えませんが、受験生の

ために対応が可能かどうか検討しているところであります。 
 
それでは、最後に事務局からお願いします。 

 
 （説明） 
 
それでは、以上で本会議は終了させていただきます。 

６ 議決事項  

 

７ その他会議

において必

要と認めた

事項  

 

８ 会議録署名 上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条

の規定により署名する。 
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令和５年１月２６日 
 
教育委員会教育長       阿  部  謙  一      
 
 
会議録署名委員        田  中  志  昌      
 
会議録作成者 

総務課長         工  藤  大  介      
 

 


